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文娱

“偷票房”事件升级
《赵氏孤儿》片方称“被黑”

本报讯(记者 倪自放)

从周二开始，有人在网上上传

了一段有些神秘色彩的“偷票

房”视频，内容是在石家庄某

影院购买《大笑江湖》的票，

售票员却出了《赵氏孤儿》的

票，由此揭开了业内将一部影

片的票房挪到另一部影片的

“偷票房”潜规则。12月9日，

《赵氏孤儿》片方发布声明称

“被黑”，并请求行政机关、司法
机关介入。

出事影院称：

失误工作人员已辞职

“偷票房”的视频在网上流

传后，《赵氏孤儿》片方一位负

责人对记者表示自己哭笑不

得，称视频很可笑，并提醒记者

视频操作痕迹严重，毫无可信
性，也不能理解是谁对《赵氏孤

儿》下此黑手。实际上，《赵氏孤

儿》投资方之一的星美影业在

视频上传后，已经派人赴石家

庄展开调查。该影院工作人员

表示，负责市场的左经理由于

工作繁忙，无法就此事接受调

查人员的当面采访。到截稿时，

调查人员再也联系不上左经

理。影院一位马姓工作人员的

解释是，由于该影院两个影厅

装修，人手不够，一个只上岗两

天的工作人员对工作流程不熟
悉才出现了工作失误，马先生

同时表示，该事件发生后，该工

作人员自行辞职，并拒绝提供

该工作人员的联系方式。

网友：

“偷票房”视频有疑点

这则视频在网上流传之

后，有电影从业人士指出，这很
可能就是业内存在多年的“偷

票房”——— 假如观众想看A电

影，电影院给你B的票。观众可

以拿这张B的票去看A的电影，

消费者并无损失，但是这张票

就计入了B的票房，A电影的票

房就会有损失。但是也有网友

指出，这则视频有颇多疑点，

“有人会拍摄自己买票的过程

吗？”还有人注意到，拍摄者在

视频中说的是，“我要买《赵氏

孤儿》的票，不对，不对，是《大

笑江湖》！”记者获悉，该视频发
帖人目前已经无法找到。

《赵氏孤儿》《大笑江湖》

都要求严查

针对“偷票房”视频，电影《赵

氏孤儿》出品方上影集团、星美影

业等9日发表声明，称“投资方将

会彻查该事件，并将采取一切合
法手段追究相关责任人的法律责

任。必要时请求有关行政机关、司

法机关介入调查并严惩事件之始

作俑者。”《赵氏孤儿》片方表示，

截至12月7日，该片总票房已经

接近9000万元。

记者致电《大笑江湖》片方
博纳影业相关人士，对方表示

已经将此事上报电影局，希望

该事件得到彻底调查。

当青春美少女这几个

字眼重新出现在眼前时，

已经恍若隔世。15年了，这

个少女组合换了四代，如今

它又回来了，赤裸着身体声

称已经告别了处女时代。

青春美少女组合，是

内地第一个真正意义上的

少女演唱组合，提起它，就

让人想到了美丽青涩的蒋

中一，想起一群快乐的女

孩在唱“背背佳”，1995年

正式创建的青春美少女

队，在精美的包装、制作、

培训之后，这群漂亮的女

孩走到哪里都让人欢喜不

已，名声大噪，一时红遍大

江南北。

记得2000年本报举办

跨年演唱会时，青春美少

女来到济南，这群女孩子

个个青春靓丽，穿着同系

列的设计精美的衣服，见

到我们争相礼貌地打招

呼，实在让人喜爱。我问她

们怎么能够又唱又跳，她

们说老师很严格，她们天

天跑步练唱歌。那时是她

们最火的时候，从几个孩

子的举手投足就可看出她

们训练有素。随后几年传

出美少女们打官司告老板

剥削，最后的消息是有的

成了二奶。

如今，青春美少女又

回来了，第四代青春美少

女将于12月24日-26日圣

诞期间在成都举办三场演

唱会，这也是青春美少女

北京演唱会前的预演。让

人瞠目结舌的是，虽然队

名依然叫青春美少女，但

第四代成员的形象却让人

丝毫感觉不到“青春”。原

来以青春健康形象示人的

青春美少女，走向了另一

极端，性感风尘，推出的全

裸写真《告别处女时代》，

让歌迷大跌眼镜。

唱“背背佳”的青春美

少女变成了今天跳钢管舞

的青春美少女，我们还能

说什么呢？看到她们滚在

一起的赤裸身体，不知道

这些身形丰满的女孩子年

龄几何，反正青春是有，

少女不再，真是玷污了

青 春 美 少 女 这 几 个 字

眼。如今的她们是对这

个欲望圈子的妥协，还

是追逐音乐梦想付出的

代价：难道只有脱了才是

成名的唯一途径吗？这一

群被风尘的“少女”，让人

感到的是心痛，不仅是心

痛她们今后的命运，更心

痛现实的不可理喻：真这

么残忍吗？

我心中的青春美少女

已远去，成了一个传说。

青春美少女

已成传说

张莹

9日，周迅在香港透露，她正

在拍《龙门飞甲》，但由于首次拍

武打片，只顾着耍招式而忽略面

部表情，李连杰就教她先稳定表

情，周迅称：“大哥说招式不是那

么重要，最重要的是表情。”闻玉


